
Ирина  Соловьева  приняла
участие в работе профильного
комитета ЮРПА

Сегодня  участники  заседания  комитета  Южно-Российской
Парламентской  Ассоциации  по  аграрным  вопросам  и
природопользованию  поддержали  подготовленное  волгоградскими
парламентариями обращение в Государственную Думу по вопросу
совершенствования законодательства в целях сохранения водных
ресурсов.

Как  отметила  председатель  комитета  Волгоградской  областной
Думы по охране окружающей среды и природопользованию Ирина
Соловьева, данная инициатива имеет важное значение для всех
регионов  России.  Предлагается  на  законодательном  уровне
разграничить понятия «водохранилище», «обводненный карьер» и
«пруд». Отсутствие четких определений данных объектов ведет к
проблемам правоприменения и возможности приобретения в частную
собственность  естественных  водоемов,  не  подлежащих
приватизации.
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